



Federalización del Sistema de Salud para el Bienestar, “una muestra más del Gobierno ineficaz que no da resultados”: Alejandro Moreno

El dictamen aprobado por las Comisiones de Hacienda y Crédito Público, y de Salud, que pretende consolidar la federalización del Sistema de Salud para el Bienestar, “es una muestra más de ese gobierno ineficaz que no da resultados”, afirmó el diputado Alejandro Moreno Cárdenas (PRI).

<https://efekto10.com/federalizacion-del-sistema-de-salud-para-el-bienestar-una-muestra-mas-del-gobierno-ineficaz-que-no-da-resultados-alejandro-moreno/>